

GRUPO XIV

# Demasiados errores en el Manchego

Que supo aprovechar el Quintanar para conseguir la igualada (2-2)

Real. (De nuestro co-  
HACHE).  
Manchego, 2 (Porras y Jaén);  
Quintanar, 2 (Mesón y Mazón).  
QUINTANAR: Ropero; Capi,  
Zaldúa; Villaverde,  
Bocha, Mesón, Félix, Ma-  
Ramos.  
MANCHEGO: Puche (Mi-  
Villaverde, Valch,  
Morilla, Quesada; Osuna,  
Porras, Jaén y Tasi.  
RO-  
de la actuación del

que no bastaba su colocación para evitar el desaguisado. Y llegó el segundo gol visitante, en que la delantera pilló a Valch abandonado y Puche, tan sobrado de grasas, intentó la salida, la hizo y se encontró con el balón en la red. Mucho dominio mancheguista, pero su delantera era poco resolutive, en la que Osuna, incurría en sus errores habituales. Salvi estaba navegando, Porras intentaba lo que no debe de hacer, o sea, regatear, Jaén se fue abajo y, Tasi solo ponía unas gotas de inteligencia en su juego, pero que no eran suficientes, por cuanto que para jugar al fútbol hacen falta otras condiciones de las que carece el almagraño, vulgo "garrá".

El Quintanar, equipo mejor al de la temporada pasada, con gente joven, dio muestras de saberse la papeleta, especialmente para fuera de casa, pero no le atribuyamos mucho mérito en el empate, que, si fue justo, se debió más a errores del Deportivo Manchego que a méritos propios.

**DESTACADOS**  
El equipo visitante, tuvo, a mi entender sus mejores hombreras en Mazón y los medios; Ropero, que empezó mal, tuvo una actuación lucida, evitando goles que parecían seguros.

Por el Manchego, unas pocas cosas, al comienzo, de Osuna; unas gotas de juego inteligente de Tasi y pare usted de contar. En cuanto al arbitraje ya lo hemos calificado de impecable y ya nos abonaríamos a él durante todos los encuentros.

**IMPRESIONES**  
El entrenador del Quintanar, señor Montero, dice:  
—Partido competido y de fuerza. El resultado justo, aunque yo siempre digo que los resultados son juntos, por cuanto lo dice el marcador. El Manchego, no está mal y de los que contará al final. El Quin-



Mesón, un buen peón de brega, autor del primer gol visitante tanar, dentro de su modestia, hará lo que le dejen los demás.

Rey, no estaba de buen humor y no era para menos; se había perdido el positivo logrado en (Pasa a la séptima página)



con perfecta colocación, tres goles de cabeza, en la misma raya. Formado por Canales, Ropero y Gómez de la Cueva.

En el primer tiempo, Porras marcaron por el Manchego y Mesón por el Quintanar libre indirecto.

En el segundo tiempo, Mazón marcó para su equipo, rebautizado Valch y aguantando la línea de Puche.

Como se juega tan rematadamente mal como lo hizo el Manchego, no puede haber a nadie que el resultado fuera el de empate. Y eso que el Manchego se le pusieron cosas al conseguir su primer gol, por mediación de Salvi al rematar un balón que escapó a Ropero, pero que la alegría del aficionado manchego, poco después, en el momento de la victoria, se perdió, los de Quintanar, ganaron el gol del empate, por su interior derecha.

El Quintanar vino con una actitud de contención, empleando al comienzo, un 4-3-3, para iniciar al ataque, cediendo el dominio al Manchego, que supo aprovechar las ocasiones que se le presentaban. Mientras el Manchego incurría en errores de marcaje, el trío atacante quintanarero se aprovechó de la poca solidez defensiva mancheguista, por cuanto que, que ponía voluntad, que iba acertado y, Pou, se alegraba al ataque que había que volar, se inhibía y pasaba desapercibido como medrosidad, pese a su inmenso amor propio, tampoco. Por todo esto no es extraño que los delanteros quintanareros, en algunas ocasiones, tremendas presiones en las líneas de defensa mancheguista, porque estaba tan desasistido,

## a Tasi le salió un partido "redondo"



Fue Tasi, el domingo, el mejor del Manchego. Jugó con habilidad y entrega a unos colores. Fue, por su banda, por donde llegaron los peligros reales para la meta del Quintanar. Aun fuera de su puesto, que es el de interior, el muchacho hizo todo lo que pudo por dar la victoria a su equipo. Si sus compañeros le hubieran secundado, el Manchego no habría perdido un punto en casa.

**MANCHEGO:** Puche (0), luego Migueliche (-); Villaverde (0), Valch (1), Pou (2); Morilla (0), Quesada (2); Osuna (0), Salvi (0), Porras (1), Jaén (1), Tasi (3).

**QUINTANAR:** Ropero (1); Capi (1), Trujillo (2), Zaldúa (3); Villaverde (1), Sanz (1); Rocha (0), Mesón (2), Félix (1), Mazón (2), Ramos (0).

HACHE



**Guarde sus coronillas porque muy pronto todo le saldrá "redondo" con FUNDADOR**

¡está... como nunca!

## En Villarrobledo La Segoviana se aprovechó de las cosas hechas a destiempo y con prisas

El equipo local pagó el tributo de su formación a última hora

Villarrobledo. (De nuestro corresponsal, García - Castillo). Villarrobledo, 0; Segoviana, 4 (Caro, Encinas y Santi (2)).  
**Segoviana:** Grajera; Pedro, Emilio, Cristóbal; López, Fernando; Caro, Jaime, Santi, Cobero y Encinas.  
**Villarrobledo:** Granados (Herrerros); Uceda, Coloma, Martín; Colilla, Eduardo; Paquito, Trompi, Arbea, Choco y Claudio.

**LOS GOLES:**  
0-1. A los 15 minutos de la primera parte, un rechace de Granados fue recogido por Caro, para abrir el marcador.  
0-2. A los 20, a fallo de una defensa local, aprovecha la oportunidad Encinas para aumentar la ventaja.  
0-3. 35 minutos, a tiro de Santi que Granados al intentar despejar introduce en su meta.  
0-4. Cuando corría el minuto 20 de la segunda mitad, siendo Santi su autor al recoger un despeje fallado por Granados, remachando de cabeza el tanteo definitivo.

**ACIDENCIAS:**  
Acosta, portero titular, no pudo alinearse, porque la Federación Canaria no ha ultimado su documentación; Granados que cubrió su puesto, con gran desacierto, fue sustituido por el juvenil Herrerros a los 28 minutos de la segunda parte. Herrerros es de los seleccionados juveniles perteneciente al equipo de La Soledad.

**COMENTARIO:**  
El partido, de escasa calidad, por decir algo, no nos ofreció nada por ambos bandos y, si bien el dominio corrió a cargo del visitante, sólo fue porque, al estar más conjuntado y con previa preparación, supo controlar mejor la pelota, cubriendo las distintas zonas del campo sin encontrar la resistencia necesaria para hacerle dudar. Solo ante la defensa encontró dificultades, en especial en el centro donde Coloma, en funciones de central, hacia notar su presencia. Pese a los cuatro goles no se vio fútbol. La Segoviana, más compenetrada en conjunto, estuvo falta de ligazón, mostrando un juego pobre y deslucido. Empezó jugando un 4-3-3 con Fernando de cuarta defensa, pero pronto anuló el sistema, al comprobar que no le era necesario y, a lo largo de los 90 minutos, sólo cabe destacar, por su parte, los cuatro goles marcados y unos cuantos fallos ante la puerta local en los que hay que resaltar aquel balón que Cobero, solo ante Granados, mandó a las nubes; un tiro de Santi que rechazó el larguero, y otro de Caro, que el poste devolvió. Por parte local, solo es digna de mención la buena actuación de Coloma, el bulir de Choco y algo de Arbea junto a un buen disparo de Claudio que Grajera detuvo muy bien y aquel centro-chut de Choco que el portero visitante desvió con mucho apuro. Aciaga fue la tarde y la presentación del equipo ante su afición y, cuando una goleada así se produce en propio feudo, sólo se debe a una causa y ésta es el total fracaso del conjunto en todas sus líneas. Más ¿por qué?

No creo que sea esto punto oscuro ya que se presenta muy claro. En primer lugar por la desacertada actuación del meta Granados quien, a partir del segundo tanto, quedó totalmente desmoralizado, no acertando en nada y fallando constantemente, contagiando de este mismo mal al resto del equipo; al lesionarse en el segundo tiempo fue sustituido por el local Herrerros y este chaval nos obsequió con un par de intervenciones que fueron muy aplaudidas. Si a este principal fallo, unimos que el equipo se formó contra reloj, sin tiempo ni preparación, después de muchos días de in-



Coloma, el veterano, fue el más destacado local

certidumbre, dudas y pegas, podemos apreciar que el resultado de hoy, si no es lógico, si puede tener su explicación.

No se puede lanzar un equipo al campo a jugar un campeonato si antes no ha tenido unos encuentros previos de acoplamiento, preparación física y puesta a punto en sus líneas e individualidades, para ver su rendimiento y poder corregir sus defectos, ensayar varios sistemas de defensa y ataque y darle la personalidad que le caracterice en el desarrollo de su juego. Todo esto, por las circunstancias que sean, el Villarrobledo no lo ha tenido y es lógico que pague las consecuencias. Dejemos correr unos partidos más y esperemos con paciencia que el tiempo vaya asentando después lo que no se pudo hacer antes. Después del partido de esta tarde, si cabe censura, sólo se podría hacer con la Segoviana por no agotar los números del marcador, ya que ocasión como ésta no se le vuelve a presentar y es posible que, al final de la jornada, le hagan mucha falta los goles que hoy dejó de marcar.

### Tribuna mancheguista

(Viene de cuarta página)  
me dos grandes jugadores y buenos chicos. Los medios me cubren muy bien todos sin excepción.  
Pou, acento simpático y muy campechano, volvió a repetir que está muy contento en Ciudad Real porque "aquí se vive el fútbol de verdad. Así me gusta a mí".  
Paso a un defensa que pega fuerte y apunta alto, en sus aspiraciones, porque el balón lo rasea que es un primor.  
**GONZA - AYLLON**